

FPII

Unit Lantas Polsek Kelapa Dua Lakukan Giat Strong Point dan Edukasi Lalu Lintas di Jalan Raya Boulevard Gading Serpong

Suhendi - TANGERANG.FPII.OR.ID

Apr 17, 2024 - 10:36



TANGERANG - Unit Lalu Lintas (Lantas) Polsek Kelapa Dua menggelar kegiatan giat strong point dan edukasi lalu lintas di Jalan Raya Boulevard Gading Serpong, Kelurahan Kelapa Dua, Kecamatan Kelapa Dua. Selasa (16/04/2024). Kegiatan ini dipimpin oleh AKP A. Kusnadi SH, MH, dengan didampingi oleh Panit 1 Lantas Ipda Marulloh. SE dan Panit 2 Lantas Novian SH, serta melibatkan anggota Aipda Andi Priyono dan Brigadir Aldi.

Dalam kegiatan ini, Unit Lantas Polsek Kelapa Dua menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat terkait dengan tata tertib parkir kendaraan dan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas saat berkendara. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap aturan lalu lintas guna menciptakan lingkungan berkendara yang aman dan tertib.

Selama kegiatan berlangsung, anggota Unit Lantas berhasil berinteraksi dengan sejumlah warga yang melintas di sekitar lokasi. Masyarakat memberikan respons positif terhadap penyampaian pesan-pesan edukasi tersebut dan menunjukkan kesadaran untuk mematuhi aturan lalu lintas serta menjaga ketertiban dalam parkir kendaraan.

AKP A. Kusnadi SH, MH, sebagai pimpinan kegiatan, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya terus-menerus Unit Lantas Polsek Kelapa Dua dalam meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga ketertiban lalu lintas. Dia juga menekankan pentingnya peran aktif seluruh anggota dalam memberikan edukasi kepada masyarakat guna menciptakan lingkungan berkendara yang aman dan tertib.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan dapat tercipta masyarakat yang lebih sadar akan pentingnya patuh terhadap peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama. Unit Lantas Polsek Kelapa Dua berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan serupa guna menciptakan lingkungan berkendara yang lebih aman dan tertib di wilayah Kelapa Dua. (Hendi)